

学校だより

＜教育目標＞

- ・本気で学ぶ子ども
- ・心ゆたかな子ども
- ・根気づよい子ども
- ・元気な子ども

7月



平成24年7月号

栃木市立皆川城東小学校

夏休みまであと少し！

木々の緑が一層濃くなりました。7月は「文月」とも言われますが、これは短冊に字を書いて書道の上達を願った七夕の行事にちなんだと言われています。各学級でも七夕飾りがこれから作られます。子ども達は、思い思いに願い事を書き込んだようです。

1学期もあっという間に7月に入り、夏休みまであと少しとなりました。保護者や地域の方には、運動会や行事・学習等へのご支援やご協力をいただき、子ども達が明るく、楽しく、元気に学校生活を送っています。改めて感謝申し上げます。

さて、各学級で夏休みの計画を立てる時期です。夏休み中の約束や課題については、プリントを配布いたしますので、ご家庭でも休み中の事を話し合ってください。



(1) 学習の見直しをしよう

当たり前ですが、夏休み中は授業は進みません。1学期の学習内容で良かったところは、さらに続けるようにしてください。そして、「これはいけない」と反省することがあつたら、すぐに計画を立て努力させてください。やっただけの答えは2学期にきちんと出ます。(やらなかつた答えも、きちんと出ます)

(2) 学校の授業では経験できないことに挑戦をしよう

普段の学校生活では、時間がなくて実施が難しいことや、長い休みだからできることがあると思いますので、できることを見つけてぜひチャレンジして、「達成感」を味わってほしいと思います。

(3) 家庭での生活を大切にしよう（お手伝いのすすめ）

夏休み中は家族の一員として、家でできることを考え、責任を持って続けてほしいと思います。「継続は力なり」と言われます。ぜひ実行させてよかつたところを、ほめてあげてください。

「夏休みはとってもよかったです」という子ども達の声を、2学期の始業式に聞けることができますようご協力をお願いします。

【校舎の耐震工事について】

昨年からお知らせしていました、校舎の耐震工事が6月25日（月）から始まりました。校舎の北側へ外から筋交いを取り付ける工事になります。授業等への影響が最小限になるよう工事を進めていただきます。登下校時は工事車両が入らないよう配慮いたします。工事終了は、9月下旬を予定しています。この期間、校舎周辺への駐車ができません。ご不便をおかけしますが、ご理解ご協力を願います。

心肺蘇生法の講習会を行いました

6月1日（金）



今年も水泳の授業が始まりました。水難事故は絶対に起こしてはいけないものですが、万が一のときに、慌てず冷静な行動がとれるよう、消防署員のご指導で教職員が研修しました。
(AEDの研修も行いました)



行事

7月 2日（月）人権の花贈呈式
7月 3日（火）3年生 親子学習⑤⑥
7月 4日（水）児童朝会（委員会報告）
7月 6日（金）除草作業②
7月 10日（火）B日課5時間
7月 12日（木）A日課5時間（清掃無）
7月 17日（火）B日課5時間
7月 18日（水）B日課 放課後清掃
7月 20日（金）終業式
7月 23日（月）水泳交歓会
夜の学校体験ツアー（6年）

7月 24日（火）～31日（火）
【家庭訪問週間】

8月 15日（水）ふるさとふれあいまつり
8月 16日（木）PTA役員運営委員会
8月 18日（土）市民スポーツ大会
8月 24日（金）児童夏休み課題提出締切
8月 26日（日）PTA奉仕活動





5月31日(水)
図書室で第2回の小中一貫研究の合同研修会を開催しました。

皆川中学校の小林教諭から昨年度までの「生き方科」の活動について説明を受けました。



今年度の小中一貫交流活動の研究が始まりました。特に「言語活動」のより一層の充実を柱として行います。

主な活動事業についてお知らせします。

- ①小中学校合同研究授業（年7回予定）
- ②一人1研究授業（皆川城東小学校校内）
- ③小中学校職員の交流授業（年13回予定）
- ④三校交流会（皆川城東小、皆川中、栃木特別支援学校）
- ⑤夢プロジェクト（皆川城東小、皆川中合同）



5月31日(木) 1年校外学習
緑地公園でアスレチックやボール遊びをし、お昼をみんなで食べました。



(こども達の活動から)



5月28日(月) 2年生畑体験
校舎北側の畑に、家から持ってきた苗を、佐々木さんの指導で植えました。収穫が楽しみです。



6月7日(木) 3年社会科校外学習
バスで太平山の謙信平や蔵の街を散策し、日立工場などを車窓から見学しました。



5月28日(月) 4年 直売所の秘密
生き方学習で、関口尚さんの野菜直売所を見学し、流通の事を分かりやすく説明していただきました。



5月28日(月) 5年米ワールド
総合学習で、大橋さんの田んぼで代掻き見学と田植えを体験しました。秋の収穫が楽しみです。



5月11日(金) 6年 さくら園訪問
生き方学習で、お年寄りの方から人生の先輩としての話を聞いたり、一緒に活動することで交流を深めました。



6月5日(火) 演劇鑑賞会
らくりん座の、「ゆきと鬼んべ」を鑑賞しました。舞台がステージではなく、フロアで行ったので臨場感あふれるものとなりました。



6月13日(水) 卷込防止教室
トラック協会に来ていただき、大型車の内輪差と飛び出し事故の危険性について実演していただきました。



6月13日(水) 危険箇所点検
安全パトロール隊やPTAに来校していただき、一緒に下校しながら危険箇所を確認しました。

空間放射線量(校庭)
6月29日(金) 午前10:00
0.085 μ Sv/時